

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

輸送途中の落下事故にも注意

「荷締めの確認何度でも」

ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

『吊り下』には、絶対に入らないこと

「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護

クレーンで吊った資材、ワイヤーが切れて落下

歩道を歩いていた60代の夫婦に当たり、けが

◇輸送途中の落下事故にも注意 「荷締めの確認何度でも」◇

◇ワイヤー、フック、シャックルの安全点検◇

◇『吊り下』には、絶対に入らないこと◇

2020/04/24 19:46

24日午後2時20分ごろ、東京都港のマンション新築工事現場から鉄パイプなどが歩道に落下し、歩いていた60代の夫婦に当たった。2人はけがをして病院に搬送されたが、命に別条はないという。警察が業務上過失傷害容疑を視野に、落下した原因を調べる。警察によると、鉄パイプなどの工事資材が入った資材袋を、クレーンで吊って下ろしている際、ひも（ワイヤー？）が切れて20メートルぐらいの高さから落下した。夫は右肩、妻は左肩を負傷した。

昼2時 信号のない交差点 ひき逃げ

高齢女性、意識不明の重体 運送業の男性逮捕

「大したケガはさせていないと思ったから走り去った」

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2020/4/25(土) 7:04

24日午後2時すぎ、大阪府の信号のない交差点で、女性（87）をはね、そのまま走り去った疑いで、運送業を営む男性容疑者（33）が逮捕されました。女性は頭などを強く打っていて意識不明の重体です。警察によりますと容疑者は、事故当時業務で薬品を運んでいたということで、取り調べに対し「大したケガはさせていないと思ったから走り去った」と容疑を認めているということです。